

8.1.2025

**Betreff: Hinweise aus gut informierten Frauenkreisen – Teil 2**

Herzliche Grüße nach Berlin!

Niemand wird in Deutschland staatlicherseits gezwungen, sich einer Religion zu verschreiben oder einen Gott anzubeten.

Das ist Freiheit.

Mit dem SBGG zwingt der Staat uns nun eine Religion auf. Wir sollen glauben, Männer können Frauen sein.

Wir sollen leugnen, was wir sehen.

Wir sollen eine Sprache sprechen, die uns zur Lüge zwingt.

Wir sollen Mantras akzeptieren, die unsere Volksvertreter vorbeten:

"Transfrauen sind Frauen!"

Wenn wir dies nicht tun, werden wir bestraft.

Wir bestehen auf unsere verfassungsrechtlich zugesicherte Glaubensfreiheit!

Setzen Sie sich für die Abschaffung des SBGG ein - im Wahlkampf und in der kommenden Legislaturperiode! Das Thema hat die US-Präsidentschaftswahl entscheidend beeinflusst.

In diesem Sinne - es geht ums Ganze. Wir bleiben am Ball.

Sie haben Fragen? Wir antworten gerne.

Team Säkularität und Frauenrechte

Arbeitskreis Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (AK GRF)

Lobbyregister-Nr. R006006